

Noël, un exaucement inapproprié ?

Dans l'histoire de la nativité, le contexte montre que l'occupant romain oppressait le peuple Dieu. En réponse à sa prière des siens, Dieu envoie un bébé, censé les délivrer de... leurs péché et non pas des romains. Dieu n'aurait-il pas compris le problème accablant de son peuple? Se permettrait-il d'accorder des exaucements inappropriés à ses enfants?

Porte Ouverte Chrétienne [S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -
www.topchretien.com